

En la "Legislativa del pueblo", le quitan el micrófono a la presidenta de la Comisión de Seguridad Ciudadana y se lo ceden a Pedro Haces para hablar de tauromaquia



Considerada como primera oradora para explicar las dos reformas que buscan fortalecer el combate al crimen organizado en la Legislativa del pueblo, la diputada presidenta de la Comisión de Seguridad Ciudadana, Jessica Saiden Quiroz dijo: “es un honor dirigirme a ustedes en estos espacios que demuestran la democracia participativa”.

Quince minutos más tarde recibió la instrucción del vocero diputado de Morena, Arturo Ávila Anaya, de que ya no podía responder a la pregunta de una reportera porque "ya empezó la votación".

Antes, cuando **Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de Morena cedió el atril para dar espacio a Saiden Quiroz, resaltó que “es muy inteligente”.

Mientras escuchaba la pregunta, Emiliano Rojas, asesor de Monreal Ávila se acercó al oído del coordinador para avisarle que había comenzado la votación en el pleno.

El diputado vocero se acercó también con Monreal Ávila, quien instruyó dar por concluida la conferencia de prensa.

Ávila Anaya comentó, también, al oído de la diputada Saiden Quiroz, presidenta de la Comisión de Seguridad Ciudadana, que ya no respondiera.

“Está ahorita ya sonando el tablero para la votación. Entonces, lo que yo pediría es que Jessica envíe la respuesta de la pregunta hoy mismo, lo más rápido posible, porque si no vamos a perder la posibilidad de votar en este momento, si están ustedes de acuerdo”, preguntó.

La reportera insistió en hacer su pregunta al diputado de Morena, Pedro Haces, a lo que accedió Ávila Anaya, luego de que Ricardo Monreal, coordinador de Morena, pidió que pasaran el micrófono a Pedro Haces.

“Esa sí te la van a responder. ¡Vámonos con todo. ¡Hecho!”, expresó entusiasta el diputado vocero,

Haces Barba, dirigente sindical, habló de lo diferentes que son ahora los contratos colectivos de trabajo, de la fiesta brava como empresario taurino y vaticinó que Ávila Anaya será el próximo gobernador de Aguascalientes”.

“Soy un hombre que está bien plantado, bien parado, que sé lo que quiero, sé dónde estoy y sé a dónde voy”, enfatizó mientras que la diputada Saiden Quiroz reclamó el desaire al diputado vocero para salirse después junto con

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



20- 03- 25

LEGISLATIVO



Monreal a votar la reforma en materia de simplificación administrativa y digitalización.

<https://latinus.us/mexico/2025/3/19/en-la-legislativa-del-pueblo-le-quitan-el-microfono-la-presidenta-de-la-comision-de-seguridad-ciudadana-se-lo-ceden-pedro-haces-para-hablar-de-tauromaquia-137767.html>